

tribunaux chargés de juger les infractions constatées de manière à les rendre plus efficaces et plus équitables"

. Laissez-moi rire...



Je ne parlerai pas de loi, ici, étant donné qu'elle ne sert à rien dans cet état de non-droit par excellence. Je remarquerai seulement que cette énième entorse présidentielle aux lois censées être en vigueur, respectées et valable pour tous, a eu lieu le même jour où l'Union européenne lançait le programme de réforme de l'administration publique.



Esprit / photo de temps par Océane / Site de l'Assemblée nationale

de l'Assemblée nationale / photo de temps par Océane / Site de l'Assemblée nationale

Union de la droite / photo de temps par Océane / Site de l'Assemblée nationale

Hery-Njaka ?

ombe mais on dirait qu'il n'est pas aux normes de l'Union

Matirala / photo de temps par Océane / Site de l'Assemblée nationale

